

#ELECTORES FORÁNEOS IMPULSAN VOTO EN EL EXTRANJERO

EL GRUPO DE JÓVENES DE 18 A 23 AÑOS DE EDAD ES EL MÁS BAJO ENTRE QUIENES DESEAN VOTAR. POR ELLO, ALISTAN UNA CAMPAÑA ESPECIAL PARA ELLOS

POR GERARDO GARCÍA

RUTA 2023

D

e los tres mil 628 registros de mexiquenses que quieren emitir su voto desde el

extranjero el 4 de junio, los jóvenes de entre 18 y 23 años de edad representan apenas 2.7 por ciento, equivalente a 99 registros, por lo que se piensa activar una campaña especial.

Además, pese a que se activó el formato presencial de sufragio mediante urnas electrónicas desde los consulados, dicha modalidad ocupa el tercer lugar en cuanto a preferencia, con 5.90 por ciento, de acuerdo con datos oficiales del INE.

En entrevista, la presidenta de la Comisión Especial para el Voto de Mexiquenses Radicados en el Extranjero y consejera electoral estatal, Karina Ivonne Vaquera, reconoció la necesidad de impulsar una campaña especial para la promoción del voto entre la población joven.

Indicó que seguirán con los foros para resaltar la importancia del sufragio desde el extranjero y el más reciente será en Tejuipilco.

La gran mayoría de mexiquenses que quieren emitir su sufragio residen en Estados Unidos, con tres mil 280.

Del total de cuentas, el grupo etario con más inscripciones son los de 36 a 41 años de edad y 42 a 47, con 930 personas y 814, respectivamente, contra 99 de la edad de 18 a 23.

De las modalidades a sufragar, el voto presencial vía urna electrónica ha sido escogido por 214 connacionales, mientras que voto electrónico dos mil 120 y voto postal mil 294.

A DISTANCIA

3628

MEXIQUENSES DESEAN EMITIR SU VOTO DESDE EL EXTERIOR.

98

DE ELLOS RESIDEN EN CANADÁ.

OPCIÓN DIGITAL

- 1 Operarán dos urnas electrónicas, una en Estados Unidos y otra en Canadá.
- 2 Desde España votarán al menos 42; y desde Alemania 31 mexiquenses.

